

Les proches, amis, voisins et connaissances,
ont le chagrin de faire part du décès de

Françoise-Claudine SALLAZ

anciennement domiciliée :

chemin de la Grangette 42, 1010 Lausanne.

qui s'est endormie paisiblement le 2 mai 2020, à l'âge de 94 ans.

La cérémonie aura lieu au Centre funéraire de Montoie le mercredi 6 mai,
dans l'intimité, selon les conditions sanitaires actuelles.

Domicile mortuaire : Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Un merci est adressé à l'ensemble du personnel de l'EMS La Rozavère,
à Lausanne, pour son accompagnement.